



SCOTT OLSON/GETTY IMAGES

## Europa teme al candidato de Trump para vicepresidente: J. D. Vance

Mientras Estados Unidos se prepara para otra presidencia de Trump, Alemania se prepara militarmente.

- Josue Michels
- [29/7/2024](#)

Los temores en Europa en torno al inminente regreso de Donald Trump a la Casa Blanca aumentaron después de que eligiera a su vicepresidente el 15 de julio. James David Vance, de 39 años, cree que la independencia militar europea contribuirá a la prosperidad estadounidense.

PT

En febrero, Vance escribió un artículo publicado en el *Financial Times* titulado “Europa debe valerse por sí misma en materia de defensa”. En relación con Ucrania, escribió: “Francamente no hay ninguna buena razón para que sea necesaria la ayuda [de Estados Unidos]”. Vance señaló a Alemania, declarando:

Alemania es la economía más importante de Europa, pero depende de la energía importada y de una fuerza militar prestada. Los líderes estadounidenses de todo el espectro apoyan a Europa y ven el valor de la alianza de muchos años. Pero mientras vemos cómo se atrofia el poder europeo bajo un protectorado estadounidense, es razonable preguntarse si nuestro apoyo ha facilitado que Europa ignore su propia seguridad. (...) El gasto en defensa y la preparación para la defensa son dos cosas diferentes. Por ejemplo, Alemania gasta cada año bastante más que Francia en defensa, con pocos resultados que mostrar.

Germany's conduct in this war is disgraceful, and it's insulting to our voters that too many Republicans go along with it. All of their promises have materialized into manure. Why do American taxpayers subsidize idiotic German energy policy and weak defense policy? A mystery. <https://t.co/slfR53zH1r>

— JD Vance (@JDVance) [March 3, 2023](#)

El diario alemán *Welt* escribió: “Con J. D. Vance, Donald Trump ha elegido a un candidato a vicepresidente que representa un alejamiento de Europa”.

Los temores de *Bild*: “Con Vance al lado de Trump, una retirada de EE UU (en caso de que Biden pierda las elecciones) de los puntos de conflicto en todo el mundo podría ser más probable. Especialmente de la guerra en Ucrania”.

Desde la invasión rusa de Ucrania, Alemania ha destinado más de 100.000 millones de euros (109.000 millones de dólares

estadounidenses) a fondos militares adicionales, ha reestructurado su ejército y ha adoptado una nueva mentalidad bélica (lea "[El asombroso ascenso militar de Alemania](#)"). Sin embargo, muchos creen que Alemania no está haciendo lo suficiente teniendo en cuenta su fortaleza económica. La presión de EE UU acelerará sin duda la concentración militar alemana.

Europa también teme unas relaciones comerciales más duras con EE UU bajo una presidencia Trump-Vance. Durante su primer mandato, Trump impuso aranceles a las importaciones europeas de acero y aluminio. Vance declaró a *Politico* esta primavera: "Sin duda creo que deberíamos ser mucho más agresivos en la aplicación de aranceles a toda una serie de industrias".

*Handelsblatt* escribió el 16 de julio: "Se avecinan tiempos difíciles para Alemania con J. D. Vance".

En "La elección de vicepresidente de Trump presagia un 'desastre' para Europa y Ucrania", *Politico* escribió:

Gran parte de Europa ya tenía pánico a una segunda presidencia de Donald Trump, temiendo que EE UU cortara la ayuda a Ucrania si ganaba en noviembre. Entonces Trump eligió a J. D. Vance como su vicepresidente.

El senador de Ohio, de 39 años, es uno de los miembros más aislacionistas del Partido Republicano. Se opone vehementemente a utilizar más fondos para ayudar a Ucrania y ha criticado lo que considera una excesiva dependencia de Europa de Estados Unidos en lo que se refiere a inversiones militares.

Lo que planean Trump y Vance podría aliviar económicamente a EE UU y provocar que Europa acelere su ascenso militar. Ambas tendencias se describen en el libro de Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta, Estados Unidos bajo ataque*.

Como explica el Sr. Flurry, EE UU ha sufrido años de aflicción bajo desastrosas políticas gubernamentales que comenzaron con el presidente Barack Obama. Estos acontecimientos son paralelos a la aflicción del antiguo Israel que terminó temporalmente con el ascenso de Jeroboam ii. Las similitudes con Donald Trump no son una coincidencia; están profetizadas en 2 Reyes 14:26-28 y Amós 7.

Pero la Biblia revela que Dios permite el resurgimiento de EE UU para dar a la nación y a sus aliados, principalmente Gran Bretaña e Israel, la oportunidad de arrepentirse. El Sr. Flurry lo explica:

El resurgimiento temporal de EE UU le da a estas tres naciones y a sus pueblos una última oportunidad de arrepentirse, ¡pero esa ventana permanecerá abierta sólo durante unos pocos años o menos! Pronto nos enfrentaremos a las consecuencias por no hacer caso a la advertencia de Dios, como verá en capítulos posteriores. (...)

¡Dios hará a Estados Unidos grande otra vez! Pero la Biblia muestra que lo hará sólo *después* de una dura corrección. Dios da estas advertencias en un esfuerzo por *salvar a la gente* de ese destino. Él está extendiendo la misericordia por un corto tiempo antes de que se lleve a cabo el castigo. (...)

Dios está lleno de misericordia y amor, y es rápido para perdonar y proteger. Pero para recibir el perdón y la protección de Dios, el pueblo de EE UU —y cualquier persona de cualquier raza o nación— debe *arrepentirse*. Debemos dejar de pecar, dejar de rebelarnos contra la ley de Dios y dejar de resistirnos a Dios.

Antiguamente Dios utilizó a los asirios para castigar a Israel por no haber hecho caso a la advertencia de Dios. Nuestro folleto *Alemania y el Sacro Imperio Romano* muestra que el castigo moderno por no hacer caso a la advertencia de Dios llegará a través de Alemania. No es casualidad que justo cuando EE UU se prepara para otra presidencia de Trump, Alemania se esté preparando militarmente. Estos acontecimientos están orquestados por Dios para dar a nuestro mundo la oportunidad de arrepentirse.

Para una explicación detallada sobre lo que se profetiza para EE UU y lo que significa para usted, solicite el libro gratuito del Sr. Flurry [Estados Unidos bajo ataque](#).